

REBELDES AFRICANOS CORTAN BRAZOS Y PIES A BEBÉS Y SUS MADRES

Cada vez son más terribles las matanzas de gente inocente hechas en África por cuestiones etnológicas efectuadas n



La infeliz nenita Marie, siempre está llorando, recordando a su papá asesinado por los rebeldes marxistas. Está manca y sola en el mundo. (SEP)

FREETOWN, SIERRA LEONA. (EFE).- En el pequeño país africano de Sierra Leona, los rebeldes marxistas han lanzado una campaña de terror contra el gobierno, pero en lugar de enfrentarse a las tropas del gobierno, se dedican a mutilar civiles, a mujeres y a niños imposibilitados de defenderse.

María Tukamara, de 14 años, estaba en compañía de su marido y de su hermana (las mujeres de Sierra Leona se casan aún siendo niñas, a los 12 ó 13 años), cuando se aparecieron los sanguinarios rebeldes del Frente Unido Revolucionario.

Sin más ni más mataron a su marido de un tiro en la cabeza, agarraron a las indefensas hermanas y ¡salvajemente les cortaron las manos a machetazos a cada una! Luego, riendo como demonios, arrojaron las cuatro manos sobre el cadáver del marido y se fueron gritando que ya los buitres tenían comida.

Los aldeanos les ayudaron conteniendo la hemorragia y después las llevaron a la capital del país, Freetown (Ciudad Libre), aunque muchos opinan que debería llamarse Ciudad Infierno, por los muchos mutilados por el ejército rebelde que se han refugiado allí.

María y su hermana viven allí en un centro de acogida para mutilados, y se ganan la vida pidiendo limosna, aunque María dice: "¡Sin

manos no es fácil pedir caridad!"

A María y su hermana les colocaron unas primitivas prótesis, que les ayudan en algo; lo terrible es que María estaba embarazada cuando le cortaron las manos, y ahora atiende como puede a su bebé de cinco meses.

Es horrible contemplar a centenas de niños que han sido amputados por estos revolucionarios que dicen que lo hacen para "mandar mensajes" al presidente del país, para que se largue y los deje masacrar a la gente que no les parezca.

Estos bárbaros hasta a un bebé de dos meses de nacido ¡le cortaron un pie!

La pequeñita María fue atrapada junto con su padre. A su papá lo hicieron morir en medio de horribles torturas y a la nenita de un machetazo le cortaron el brazo izquierdo arriba del codo. Ahora está huérfana, sin nadie de familia y manca. Afortunadamente la recogieron en un centro dirigido por la organización internacional "Médicos sin Fronteras". Todos estos mutilados viven llenos de terror porque el ejército revolucionario marxista cada vez se acerca más a Freetown. Si se apoderan de la capital, todos ellos volverán a ser torturados. ¿Y las Naciones Unidas, por qué no detienen estas carnicerías? Porque sus funcionarios sólo se concretan a cobrar sus sueldos y a divertirse en Nueva York.



María, de 14 años, muestra sus prótesis que le sirven para pedir limosna y atender a su bebé de cinco meses. (SEP)